



En la imagen, El Niño de la Taurina preparándose para ejecutar la suerte.

“**Víctor Simón** señala que hay picadores que se limitan a hacer una masacre.”



Montoliú pertenecía a la cuadrilla del también valenciano Manzanares. En la imagen un natural del maestro durante su intervención en Toledo.

“**Vicente Romera** asegura que José Luis Corcuera ha tenido agallas.”

ción el plante de los varilargueros. *«Es una actitud justa que defiendan sus intereses, pero pienso que han tenido tiempo para hacerlo antes y no esperar a que se ponga en marcha el reglamento. Además lo han hecho con la circunstancia triste de que muriera un banderillero.»*

Ruiz apostilla que *«el nuevo reglamento puede recobrar para el aficionado un tercio que había desaparecido y en el que se demuestra la bravura del toro. El picador auténticamente profesional puede picar magníficamente con caballos de menor peso».*

El mismo desacuerdo con los picadores lo manifiesta **Luis Rodríguez Esteban**, selecto aficionado a los toros y presidente de la conocida Peña El Trapío, de Toledo. *«Estoy totalmente de acuerdo con que el nuevo reglamento toque los caballos de los picadores porque antes se quitaba espectáculo y se castigaba a los toros de una forma salvaje. En mi opinión los picadores pretenden con la huelga estar más a gusto, pero la nueva normativa es acertada, prefiero que el toro no salga castigado y que se choque contra*

una muralla en la plaza».

Nuestra región posee picadores y banderilleros que han dado brillo y esplendor al siempre poco valorado toreo de plata. Por citar algunos nombres y partiendo de la base de que algunos quedarán en el tintero no se puede dejar de citar al propio **Rafael Corbellé**, que las pone *«que es un sol»*, a **Mejorcito**, de Mocejón, que sabe picar sin tener que irse a la mina, y, cómo no, **El Rubio de Quismondo**, un artista hasta para sus detractores.

Vicente Romera, empresario de las plazas de Mora,